



## SPD Fraktion im Rat der Stadt Seelze

An den  
Rat der Stadt Seelze  
z. H. Herrn Bürgermeister Detlef Schallhorn  
Rathaus  
Rathausplatz 1  
30926 Seelze

Seelze, d. 14.02.2016

### Schulkindergarten: Neuer Standort ab dem Schuljahr 2016/2017

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wir bitten, den nachfolgenden Antrag dem Stadtrat und seinen Gremien zur Beratung und Beschlussfassung zuzuleiten.

#### Der Rat möge beschließen:

„Der Schulkindergarten für das Stadtgebiet Seelze wird ab dem Schuljahr 2016/2017 an die Astrid-Lindgren-Grundschule Lohnde - Standort Lohnde - verlegt.“

#### Begründung:

Die Stadt Seelze betreibt für Kinder, die nach § 64 Abs. 2 NSchG aus unterschiedlichen Gründen noch nicht die nötige Schulreife erreicht haben, für das gesamte Stadtgebiet einen Schulkindergarten mit derzeitigem Standort an der Brüder-Grimm-Schule Letter. In diesem sollen die Kinder erfolgreich auf den regulären Schulbesuch vorbereitet werden. Um sich an den schulischen Alltag besser gewöhnen zu können, ist der Standort des Schulkindergartens einer Grundschule zugeordnet.

Nach Aussagen der Verwaltung werden mit Stand vom Februar 2016 in der Brüder-Grimm-Schule 17 Kinder im Schulkindergarten betreut. Voraussichtlich werde auch zum nächsten Schuljahr 2016/2017 mit der gleichen Anzahl von Kindern zu rechnen sein, sodass das Vorhalten eines Schulkindergartens weiter gerechtfertigt bleibt.

Durch die zu erwartende „Fünfüzigkeit“ der ersten Klassen ab dem Schuljahr 2016/2017 in Letter und der „Sechszüchtigkeit“ in Seelze“, verfügen beide Grundschulen nicht über den zusätzlichen Platz um einen Schulkindergarten zu beherbergen. Aus Platzgründen kommen die Schulen in Harenberg und Almhorst sowie durch die zu begrüßende Umgestaltung zu einer Ganztagsgrundschule auch die Grundschule in Dedensen nicht in Frage.

Die SPD schlägt daher vor, ab dem Schuljahr 2016/2017 die Astrid-Lindgren-Schule in Lohnde als zukünftigen Standort für den Schulkindergarten zu benennen. Einzugsgebiet soll nach wie vor das gesamte Stadtgebiet sein. Nach unseren Informationen gibt es in der Astrid-Lindgren-Schule ausreichend Platz, um einen Schulkindergarten unterzubringen. Die Schülerbeförderung ist durch Notwendigkeit des Besuches eines Schulkindergartens gesichert.

gez. Alexander Masthoff  
SPD Fraktion

  
(Johannes Seifert)  
SPD Fraktion